
質
問
順
序

質問者
（議席番号）
（会派名）

質問の要旨
質問
相手

①これまでの竹田津・伊美・熊毛地区の状況は。

②これからの計画は。

①国見小学校となってからのスクールバスの現状は。

②スクールバスの車庫建設について。

①国見～国東間の道路整備の計画について。

②国見～国東間の公共交通の強化について。

③サイクリングロードの整備と延伸について。

④来浦の海岸線を景観スポットにしてはどうか。

⑤今後の計画や展望は。

①避難計画と、その見直しは。

②避難訓練について。

③ボランティアの受け入れ態勢の整備はできているのか。

④国東市地域防災計画について。

3 若者会議について

①提案から１年経つが進捗状況は。

市長
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2
国見地区のスクールバ
スについて

■3月6日（水）

質問事項

1
松本光生
（2）

（自民党）

1
国見地区認定こども園
の建設について

市長

市長

和田圭介
（1）

（無所属）

国東市北部エリアのま
ちづくりについて

2

大災害発生時の対応に
ついて

1

2

市長

市長
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■3月6日（水）

質問事項

①地域課題の可視化、解消、幸福度を上げる取組み具体的内容は。

②若者定住策の考えは。

③若者が活躍できる仕組みの構築の考えは（若者会議等）。

2 公共交通について

①ライドシェアの取組みの考え。

市長

①令和３～５年度の国東市内在住外国人労働者数の推移について。

②令和５年度の国東市内在住外国人労働者の在留資格別人数について。

③国東市内の監理団体の有無について。
・監理団体があるのであれば団体名を。

④国東市内各事業所への外国人労働者の受入れに関するアンケート調査につい
て。

⑤継続的な学習による段階的な日本語能力の向上策について。
・日本語教室の運営支援は。

①令和３～５年度の国東市在留外国人の人数の推移について。

②外国人住民から生活相談等を受ける相談窓口の設置について。
・令和５年度外国人受入環境整備交付金の活用の検討は。

③地域における外国人差別をなくす取組について。

④外国人住民と交流する場の設定について。
・交流の場の設定、イベントの開催など。

⑤災害時の避難指示の連絡体制について。
・誰が、どのような方法で連絡するのか。

①令和３～５年度の国東市内小中学校・義務教育学校に通う外国にルーツのあ
る子どもの人数の推移について。

②外国にルーツのある子どもへの学習及び生活支援について。
・どのような支援を行っているか。

③日本語指導のための人的配置について。

④就学前のサポート（未就園児に対するサポート含む）と小中学校入学及び高
校進学ガイダンスの開催について。

3
野田忠治
（10）

（新世会）

2
外国人住民と「共に生
きる」まちづくりにつ
いて

人口減少について1

4
瀧口由美子

（3）
（市改ク）

1
外国人労働者の受入れ
環境の整備について

3
学校現場における外国
にルーツのある子ども
への支援について

市長

市長

教育長

市長


